

Mag Gott Musik?

Kryon durch Lee Carroll am Healing Wednesday vom 10.07.2024

Englische Originalaufzeichnung unter www.kryon.com

Seid begrüßt, ihr Lieben. Ich bin Kryon vom magnetischen Dienst.

Glaubt ihr, dass Gott Musik mag?

Was für eine Frage. Aber sie wurde schon oft gestellt. Die Channelings dieses Monats beschäftigen sich mit kosmischen Verbindungen.

Was wäre, wenn ich euch sagen würde, dass eine der besten kosmischen Verbindungen, die ihr als Mensch haben könnt, die Musik ist?

Es gibt so viel zu besprechen. Ich liebe dieses Thema. Es geht nicht nur um Musik, denn ihr müsst definieren, was Musik wirklich ist – vielleicht mehr als das, was ihr denkt.

Versetzt euch für einen Moment auf die andere Seite des Schleiers, wenn ihr möchtet. Ihr seid kein Mensch mehr. Ihr seid vielleicht auf Seelenebene. Auf dieser Ebene, wie wir euch schon erzählt haben, könnt ihr alles sehen und hören, wenn ihr diese Worte benutzen wollt. Es gibt keine Ohren oder Augen. Stattdessen gibt es eine Wahrnehmung eurer Seele, die perfekt ist – so perfekt, dass ihr Licht hören könnt. Wir haben euch bereits gesagt, dass ihr auf dieser Ebene alle Wellenlängen von Licht sehen könnt.

Was ist Musik? Nun, als Mensch sind es Schwingungen in der Luft, die Klänge erzeugen, die schön sind, die euch gefallen. Vielleicht erkennt ihr auch, dass die Musik, die euch gefällt, einen Einfluss auf euch hat – vielleicht den Faktor Freude, den Faktor Aufregung, den Faktor Rhythmus. Es ist etwas, das euch erfreut.

Ich werde euch eine Aussage geben, die ich schon früher gemacht habe, vor langer Zeit. Es gibt nur wenige Dinge, die ihr von der anderen Seite des Schleiers auf diese Seite mitbringt, und zu diesen Dingen gehören Liebe und Mitgefühl. Aber eines davon ist Musik.

Das sind Dinge, die eine Schwingung für euch haben, die spezifisch für euch sind, die eure Chemie verändern. Sie verändern euren Faktor der Freude. Sie verändern vielleicht sogar eure kosmische Verbindung.

Wie viele von euch haben schon Musik gehört, die euch an einen so schönen Ort bringt, dass ihr beim Hören Visionen habt? Ihr sagt: „Lasst das nicht aufhören.“ Einige von euch haben gesagt: „So muss es im Himmel sein.“ Das ist eine sehr verbreitete Aussage. Ihr Lieben, das liegt daran, dass ihr die Musik völlig intakt von der anderen Seite des Schleiers mitgebracht habt.

Mag Gott Musik? Was, wenn ich euch sagen würde, dass Gott die Musik erschaffen hat? Es ist eine andere Art von Musik. Wie wäre es, Licht zu hören? Ihr seht diese wunderbaren Farben, selbst in eurem begrenzten Sehvermögen, mit dem schmalen Wellenlängenbereich, den ihr sehen könnt. Könnt ihr euch vorstellen, dass Noten Teil all dessen sind? Und wenn ihr wunderschöne Farben seht, die sich in so einer schönen

Form verbinden, was wäre, wenn ihr all das auch hören könntet? Und das könnt ihr, wenn ihr nicht hier seid.

Das sind die Schwingungen von euch, während ihr auf dem Planeten wandelt, die hier gespeichert werden – als das großartige menschliche Wesen, das ihr seid, als das Bewusstsein, das ihr habt.

Denkt ihr, das könnte Klang haben? Die Antwort lautet: Alle Schwingungen haben einen Klang, selbst Licht. Das macht diese Botschaft so außergewöhnlich. Es gibt keine Grenzen für das, was ihr hören könnt, wenn ihr das Wort „hören“ benutzen wollt.

Auf der anderen Seite des Schleiers hat jeder Stern ein Lied. Jede Farbe hat eine Intonation, die weit über die Harmonien hinausgeht, die ihr auf diesem Planeten habt. Sie sind unglaublich und segnen euch und eure Großartigkeit. Wenn ihr sie nur hier hören könntet.

Deshalb lade ich euch alle ein, sie in euren Träumen zu hören, denn dort könnt ihr es. In euren Träumen bekommt ihr eine Vorstellung von den feinsten Klangsonoritäten der Schwingungen, die ihr Musik nennt, die ihr jemals erlebt habt. Warum bittet ihr nicht, bevor ihr schlafen geht: „Lieber Geist, gib mir ein Beispiel in meinen Träumen von der Fähigkeit Farben zu hören, nicht nur zu sehen. So dass alles, was das Universum mir bietet, wenn ich auf der anderen Seite bin, mit seinen eigenen Liedern begleitet wird, mit seinem eigenen Summen, mit seiner eigenen Musik, mit seinem eigenen Stück und Teil des Klang-Universums.

Mag Gott Musik? Habe ich diese Frage bereits beantwortet? Ich könnte noch weiter gehen.

Musik ist eure Seele, und deshalb können einige von euch einfach sitzen und endlos zuhören, ohne sich jemals zu langweilen. Ihr werdet nie gelangweilt sein, weil die Musik einfach immer weitergeht. Einige der größten Komponisten eurer Zeit haben sie direkt aus ihren Seelen auf diesen Planeten gebracht, für euch zum ersten Mal. Und das umfasst auch den Rhythmus. Es umfasst die gesamte Essenz, das euch in Bewegung bringt, alles, das euer Herz segnet. Das Geschenk, das aufregend ist. Das Geschenk der Klänge, das das Herz erwärmt. Es ist endlos. Die Essenz, die Gott ist. Ihr Lieben, Musik ist alles.

Ihr Lieben, Musik ist alles. Und die Töne, die ihr aus denen entwickeln könnt, die im alten Wissen verstanden haben, was sie sind, sind eine andere Geschichte. Denn es gibt bestimmte Arten von Tönen, bestimmte Arten von Musik auf diesem Planeten, die, wenn sie zusammengebracht werden, alles verstärken, was ihr nicht dachtet, dass es so ist. Eines Tages werdet ihr es verstehen. Die Töne und Musik könnten sogar die Lösung für Gesundheit sein.

Das ist eine andere Zeit, eine andere Botschaft. Es ist eine weitere Idee, die gerade auf diesem Planeten bewiesen wird. Diejenigen, die in Schwierigkeiten sind, wachen manchmal auf, wenn ihre Gedanken durch die Musik, die sie hören, befreit werden. Diejenigen, die in Depressionen stecken, wachen oft durch die Musik, die sie hören, auf.

Das sollte euch viel über Gott und Musik sagen.

Ich bin Kryon, in Liebe mit euch allen. Singt weiter. Bewegt euch weiter.

Und so ist es.

KRYON

PDF als Download